



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

Noviembre 2022



Síguenos en nuestras redes sociales    @intabacord

www.intabaco.gob.do



 INTABACO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

Realizan simulacro de terremoto y evacuación en INTABACO

3 de noviembre 2022

Villa González, Santiago, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) llevó a cabo el Simulacro Nacional sobre Terremotos 2022, con el objetivo de poner a prueba la capacidad de respuesta ante este tipo de evento.

Al sonar inesperadamente la alarma de emergencia a las 10:00 de la mañana del jueves tres de noviembre, tras haber recibido las instrucciones previas de qué hacer durante y después de un sismo, el personal del INTABACO fue evacuado de la estructura principal y conducido hacia los distintos puntos de encuentros, bajo la supervisión de los directores y encargados departamentales.

En la actividad participó el Director Ejecutivo ingeniero agrónomo Rafael Almonte, quien como el año pasado también se sumó al simulacro, agradeciendo a los organismos de rescate la colaboración recibida.



INTABACO participa en feria Innovación y Emprendimiento

11 de noviembre 2022

Santiago de los Caballeros, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) participó en la II Feria Nacional de Innovación y Emprendimiento que se llevó a cabo en los jardines del Gran Teatro del Cibao, bajo el auspicio del Centro de Desarrollo y Competitividad Industrial (Proindustria).

Con esta participación el INTABACO reconoce a los innovadores y emprendedores competitivos que trabajan para dar valor agregado a sus proyectos, con miras al crecimiento económico y al bienestar social del pueblo dominicano.

Como de costumbre, las autoridades ejecutivas encabezadas por el Ing. Rafael Almonte Guzmán y el Ing. Radhamés Díaz, Director y Subdirector, respectivamente, visitaron el stand del INTABACO, para luego hacer un interesante recorrido por los demás módulos de la Feria.





Reunión Comité de Calidad del INTABACO

14 de noviembre

Quinigua, Villa González, Santiago.- En la mañana del lunes 14 de noviembre se realizó en el Salón Luis Carballo del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), una reunión conformada por los miembros del Comité de Calidad, con el objetivo de reestructurar dicho Comité mediante propuesta para la escogencia de un nuevo coordinador y un secretario que deberá ser aprobada por el Director Ejecutivo.

Los integrantes que conforman este Comité son: Ing. Radhamés Díaz, Subdirector Ejecutivo; Ing. Isidro Tavárez, Director Agrícola; Ing. Luis Tejeda, Director Industrial; Licda. Karina Mercado, Directora Administrativa y Financiera; Ing. Yeraldin Vásquez, Directora de Planificación y Desarrollo; Lic. Luis Miguel Ortiz, Encargado de Gestión Humana; Licda. Tania Canela, Asesora Jurídica; Lic. Oberto Gómez, Director Comercial; Ing. Ernesto Pérez, Encargado de Procesamiento y Empaque; y Lic. Juan Luis Paulino, Encargado de la División de Tesorería.

La conformación de los Comités de Calidad se fundamenta en el interés mostrado por la Dirección Ejecutiva encabezada por el Ing. Rafael Almonte Guzmán, para garantizar el cumplimiento de sus objetivos estratégicos y la implementación de acciones de mejoras encaminadas a desarrollar una cultura de calidad y dar soporte técnico al esfuerzo institucional.

Taller de Sensibilización Institucional en temas de Ética e Integridad, Corrupción, Conflicto de Interés y Problemáticas Éticas en el Área de Trabajo

16 de noviembre 2022

Quinigua, Villa González, Santiago.- El Taller de Sensibilización Institucional en temas de Ética e Integridad, Corrupción, Conflicto de Interés y Problemáticas Éticas en el Área de Trabajo, se llevó a cabo el miércoles 16 de noviembre en el Salón de Productores de esta Institución.

En el mismo participó la Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN), quien estuvo a cargo de la logística de dicho taller.

Conferencia “Salud y bienestar de los trabajadores de tabaco”

18 de noviembre 2022



Santiago, R. D. - INTABACO y la Asociación de Productores de Cigarros (PROCIGAR), participó en la conferencia “Salud y bienestar de los trabajadores de tabaco”, con la finalidad de que el sector tabacalero se concientice cada vez más en la prevención de riesgos laborales.

La conferencia fue impartida este viernes por el médico ocupacional Osmil Pérez en la Dirección Regional Norte y Oficina Provincial de Santiago del Instituto Dominicano de Prevención y Protección de Riesgos Laborales (IDOPPRIL). El Director Ejecutivo, Ing. Rafael Almonte Guzmán, destacó que el IDOPPRIL está apoyando al sector tabaco, asegurando a los servidores públicos y empleados privados que laboran en este sector, así como a los manufactureros de cigarros y a los preparadores de tabaco. “Agradecemos al IDOPPRIL el apoyo que nos ha dado cuando hemos tenido que usar sus servicios”, dijo.

INTABACO recibe visita Universidad Tecnológica del Cibao Oriental (ITECO)

24 de noviembre 2022

Quinigua, Villa González, Santiago.- El Instituto del Tabaco recibió a un grupo de estudiantes de la Universidad Tecnológica del Cibao Oriental (ITECO), en el Salón de Producción de la Institución el jueves 24 de noviembre. Leocadia Sánchez, Docente de ITECO e investigadora del Instituto Dominicano de Investigaciones Agropecuarias y Forestales (IDIAF), se sintió agradecida por la buena disposición del INTABACO y por la acogida que les dieron los ejecutivos del Instituto.





Durante el desarrollo del encuentro intervinieron: el Ing. Rafael Almonte, Director Ejecutivo; Ing. Radhamés Díaz, Subdirector Ejecutivo; Ing. Isidro Tavárez, Director Agrícola; Ing. Luis Tejeda, Director Industrial; y el profesor Tirso Ramírez, quien impartió la charla “Variedades de tabaco negro dominicano”.